

Polizei-Sportverein Trier 1926 e.V.

-Mitglied des Sportbundes Rheinland e.V.-

Aufnahmeantrag für die Abteilung „Brazilian Jiu-Jitsu“

Name : _____ Vorname : _____
Postleitzahl : _____ Wohnort : _____
Straße : _____ Telefon : _____
Staatsangehörigkeit: _____ Geburtstag : _____
Eintrittsdatum : _____ Geschlecht : _____
E-Mail : _____

Die monatlichen Mitgliedsbeiträge (Erwachsene 16,00 € / Jugendliche 8,00 Euro) werden vierteljährlich (also jeweils 48 € im Januar, April, Juli, Oktober) im Voraus auf das Abteilungskonto durch **Dauerauftrag oder Einzahlung** entrichtet.

PSV Trier Abteilung „Jiu-Jitsu – BJJ“ Sparkasse Trier
IBAN: DE 36 5855 0130 0001 1323 98 BIC: TRISDE55XXX

Mit meiner Unterschrift erkenne ich die Satzung und Ordnungen des Vereins in der jeweils gültigen Fassung an. Danach ist **die Kündigung der Mitgliedschaft nur schriftlich zum Schluss eines Kalendervierteljahres mit einer Kündigungsfrist von 6 Wochen zulässig.**

Die Informationspflichten gemäß Artikel 12 bis 14 DSGVO habe ich gelesen und zur Kenntnis genommen. (Veröffentlicht auf der Internetseite des Polizei-SportvereinsTrier)

Ich bin damit einverstanden, dass vorstehende Daten im Rahmen der Geschäftsführung und der Vereinsverwaltung gespeichert werden.

Mir ist bekannt, dass die Einwilligung in die Datenverarbeitung der vorgenannten Angaben freiwillig erfolgt und jederzeit durch mich ganz oder teilweise mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden kann.

Trier, den _____

Unterschrift – Bei Minderjährigen
Unterschrift der gesetzlichen Vertreter

Polizei-Sportverein Trier 1926 e.V.

-Mitglied des Sportbundes Rheinland e.V.-

Registration for the department „Brazilian Jiu-Jitsu“

name : _____ surname : _____
postal code : _____ city : _____
street : _____ phone : _____
nationality : _____ date of birth : _____
date of entry : _____ gender : _____
email : _____

The membership fees (48 € for adults / 24 € for kids) are due quarterly on the first of january, april, july and october) and to be paid to the following account:

PSV Trier Abteilung „Jiu-Jitsu – BJJ“ Sparkasse Trier
IBAN: DE 36 5855 0130 0001 1323 98 BIC: TRISDE55XXX

By signing this document, you agree to the charter of the sports club PSV Trier. Leaving the club requires a written notification for six weeks prior to the end of any quarter.

I have read and understood the information regarding article 12 to 14 DSGVO which are published on the homepage of the PSV Trier. As part of this, I agree that the data provided here by me can be saved and processed digitally by the club. I am aware that agreeing to this data processing is voluntary and can be changed anytime by me.

Trier, the _____

_____ sign here (parental guardian in case of minor)